

DEPORTES SALEN DEL BACHE

Los Naranjeros de Hermosillo evitan la barrida en Los Mochis al derrotar a Cañeros en el último juego de la serie.



DEPORTES EL MEJOR DEL ORBE

LeBron James es nombrado por tercera ocasión como el Mejor Deportista varonil del año por la agencia AP.



Viernes 28
DE DICIEMBRE DE 2018

WWW.ELIMPARCIAL.COM
FUNDADORES: JOSÉ S. HEALY Y JOSÉ A. HEALY

HERMOSILLO SONORA, MÉXICO
\$10.00 LUNES A SÁBADO / \$12.00 DOMINICAL / \$1.25 DÓLAR
NO. 29,673, AÑO 81, 38 PÁGINAS

EL IMPARCIAL

HECHO EN
MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA

4
GENERAL

SUPERVISA GOBERNADORA ATENCIÓN A PACIENTES DE HIES



De acuerdo con el Gobierno federal, tres empleados de la empresa fueron detenidos

Asegura AMLO que roban desde Pemex

CIUDAD DE MÉXICO.- Al presentar el Plan Conjunto de Atención a Instalaciones Estratégicas de Pemex, el presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que existe una red dentro de dicha empresa que robaba el 80% de combustible y de la cual ya fueron detenidos tres funcionarios públicos.

En el plan en el que intervienen 15 dependencias del Gobierno federal, incluyendo la secretarías de la Defensa Nacional y Marina, comenzó el 22 de diciembre con la intervención de todas las instalaciones de Pemex, donde se encontró que un grupo de personas que controlan las redes de ductos de Pemex estaban involucradas en el robo de hidrocarburos.

"El año pasado el robo significó en términos generales una pérdida para Pemex de 60 mil millones de pesos. Se robaron diariamente más de 600 pipas. En este año una cantidad similar y siempre creciendo. Significa 15 mil litros cada pipa, alrededor de 200 millones de pesos diarios".

"No sólo hablamos de 'huachicol', la ordeña de ductos, sino de un plan que tiene vin-

MILITARES EN INSTALACIONES

El plan contra el robo de combustibles contempla el reforzamiento de la seguridad en 58 instalaciones estratégicas de Pemex por elementos militares.

- 6 refinерías.
- 39 terminales de almacenamiento y despacho (incluyen las de Guaymas y Hermosillo).
- 12 estaciones de rebombeo.
- 1 Centro de Control México.
- Número de denuncia: 01800 228 9660.

culación al interior del Gobierno y que se apoya en un sistema de distribución de combustibles porque no es fácil distribuir, vender 600 pipas diarias de gasolina", destacó el titular del Ejecutivo.

● EL UNIVERSAL
GENERAL 6

La tragedia ocurrió en Sonoyta, Sonora, y la Fiscalía General de Justicia ya tiene el caso

Mata a su pareja y suegra; después se quita la vida

SONOYTA, SONORA.- Un hombre de 25 años de edad mató a su pareja que estaba embarazada y a su suegra, pero luego se quitó la vida; tragedia que ocurrió la noche del pasado miércoles en esta frontera.

Gustavo "N." dio muerte a Yessenia, de 24 años de edad, quien contaba con siete meses de embarazo, y también privó de la vida a su suegra María "N.", de 55.

En la investigación sobre las víctimas se estableció que eran de origen sinaloense y Yessenia hace dos años había denunciado violencia familiar y contaba con una orden de restricción en contra de su pareja, otorgada por el Ministerio Público de Sinaloa.

Sin embargo, al cambiar de residencia a Sonoyta en virtud de que ya se había reconciliado la pareja, inclusive estaban a la espera de un nuevo hijo, no solicitó la protección de las autoridades estatales de Sonora.

Los hechos ocurrieron a las 23:02 horas en un domicilio ubicado en avenida C, a donde acudió personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado ya que reportaron tres cuerpos sin vida. Los cuerpos presentaron heridas letales por

LOS PRIMEROS

• El Estado de México aparece a nivel nacional con más feminicidios en lo que va del año

PRESENTOS DELITOS DE FEMINICIDIO ENTRE ENERO Y NOVIEMBRE DE ESTE AÑO:

760

EN TODO EL PAÍS.

25

EN SONORA.

ENTIDAD	CIFRA
• Estado de México	94
• Veracruz	85
• Nuevo León	74

Fuente: Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

LLAMA FISCALÍA A ESTAR PENDIENTE

SONOYTA, SONORA.- La Fiscalía General de Justicia hizo un llamado a la ciudadanía para estar atentos a las relaciones afectivas en las que se involucran los jóvenes, advertir señales de violencia y actuar denunciando los hechos para que estos no se conviertan en un delito mayor o lleguen a ocurrir hechos lamentables como el feminicidio.

La titular de la dependencia, Claudia Indira Contreras, expuso que el círculo de violencia describe una etapa de luna de miel o reconciliación en el que el agresor manipula, seduce y domina, en tanto que la víctima mantiene la esperanza de cambio, "el amor no duele, ni agrede o somete y no ve a la pareja como propiedad.

"Por ello debemos continuar trabajando para erradicar ideas patriarcales que obstaculizan la igualdad, el derecho a una vida libre de violencia y laceran a nuestra sociedad", puntualizó la fiscal, quien tiene trayectoria en la atención, investigación y castigo de los delitos de violencia familiar y feminicidio.

● REDACCIÓN GH

proyectil de arma de fuego.

El padre de Yessenia declaró que mientras él se encontraba en una de las habitaciones viendo televisión con dos nietas escuchó los disparos y al momento de salir de la habitación vio cómo Gustavo "N.", sin mediar palabra, se dio un disparo en la cabeza.

Regularizarán servicio de basura en febrero

POR TANYA VÁSQUEZ
tvvasquez@elimparcial.com

A partir del 18 de febrero se regularizará el servicio de recolección a dos veces por semana, anunció el coordinador de Servicios Públicos Municipales.

Norberto Barraza Almazán detalló que para esta fecha llegarán las 30 unidades recolectoras de basura que se adquirieron a través del arrendamiento con la empresa Clear Leasing.

El servicio se reanuda de la forma que estaba anteriormente, es decir lunes y jueves para colonias del sector Centro, martes y viernes para el Sur y miércoles y sábado para el Norte.

RECIBIRÁN DOS MÁS
Agregó que para enero se

recibirán además dos unidades recolectoras de basura a través de donación, una de parte del Patronato del Centro y otro de Milenium Construccas.

También la empresa Elga rehabilitó cuatro unidades por lo que se espera que para febrero sean 65 unidades las que presten el servicio, Barraza Almazán mencionó que desde hace más de cuatro años no se tenía esta cantidad de unidades en servicio.

"Van a ser en estas semanas por lo menos ya tenemos dos unidades que van a estar en enero, hubo una compañía donde nos facilitó mucho, agarró cuatro unidades que estaban en mal estado y las reparó totalmente", recalzó.

GENERAL 3

#frase
EL IMPARCIAL

"Tus deseos y plegarias sólo encuentran eco cuando están en armonía con tus pensamientos y acciones".

FRASE ENVIADA POR ÁLVARO NIEVES Y ESTRADA.



Anúnciate (662) 259 47 00 ext. 1400



217.33.08 Y 01.800.62.702.00
LECTOR@ELIMPARCIAL.COM



TWITTER.COM
ELIMPARCIAL.COM



FACEBOOK.COM
ELIMPARCIAL



INSTAGRAM
ELIMPARCIAL.COM



9 771665 541009